

BESCHLUSSAUSFERTIGUNG

(Die Genehmigung des Protokolls durch den Stadtrat steht noch aus)

Piussteg

- Antrag der CSU-Stadtratsfraktion vom 13.05.2020 -

Beratungsabfolge

Sitzung	Datum	Beschlussqualität
Stadtrat	18.06.2020	Entscheidung

Antrag:

die CSU-Stadtratsfraktion stellt folgenden Antrag:

Der Fuß- und Fahrradsteg über die Hans-Stuck-Straße in das Gelände der Landesgartenschau soll "Piussteg" benannt werden.

Begründung:

Wie auf der Homepage der Landesgartenschau zutreffend steht, schafft die Landesgartenschau eine neue grüne Lunge. Mit der Bezeichnung "Piussteg" kann ein Ortsbezug hergestellt und auch die Verbindung des neu geschaffenen Naherholungsgebietes im Nordwesten Ingolstadts zum nahegelegenen Piusviertel unterstrichen werden.

Beschluss:

Stadtrat vom 18.06.2020

Der Antrag wird weiter verwiesen. Vom zuständigen Referat ist eine Vorlage zu erstellen.